

Jalan Sehat Anti Narkoba MTs Muhammadiyah 6 Karanganyar semarak dan menggembirakan bersama Wakil Bupati.

Senin, 27-02-2017



Karanganyar, Sabtu, (26/02/2017) – Berbagai usaha dan kreativitas dilakukan oleh sekolah-sekolah perguruan Muhammadiyah Karanganyar dalam rangka sosialisasi eksistensi dan menjaring calon peserta didik baru. Pagi ini, ahad (26/02) mulai pukul 06.00 WIB bertempat di halaman madrasah di Gondangrejo ini diadakan rangkaian kegiatan bertajuk MTs Muhammadiyah 6 Karanganyar “Aksi Untuk Negeri”.

Berbagai acara dilaksanakan dalam sehari dalam Aksi Untuk Negeri yang dibuka oleh Wakil Bupati Karanganyar H. Rohadi Widodo, SP diantaranya Jalan sehat anti narkoba, donor darah, pentasharufan ZIS, dan peletakan batu pertama renovasi masjid. Kegiatan didukung oleh sponsor utama produsen permen Nano-Nano dan puluhan sponsor pendukung lainnya.

Rohadi Widodo yang juga ketua P4GN (Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba) Kabupaten Karanganyar dalam sambutan pembukaan sekaligus pelepasan peserta jalan

sehat menyambut baik kegiatan dan mengungkapkan terima kasih atas kerjasama dalam usaha pencegahan penyalahgunaan narkoba bagi pelajar.

“....harapan saya sekolah bisa menjadi salah satu ujung tombak dalam mencegah dampak buruk narkoba, sehingga dapat dihasilkan calon-calon pemimpin yang berakhlak mulia dimasa yang akan datang” kata Rohadi Widodo.

Kepala madrasah Musbani, S.Ag., ketika dihubungi dilokasi menyampaikan kegiatan rutin dalam rangka sosialisasi dan penerimaan peserta didik baru ini sudah dilaksanakan sejak tahun 2006 dengan berbagai variasi kegiatan yang dilakukan.

“....tema besar yang kita angkat kali ini dalam sosialisasi sekaligus penjaringan calon peserta didik baru adalah “Generasi sehat, terampil tanpa narkoba” tegas Musbani dalam sambutannya.

Jalan sehat yang sesuai daftar peserta diikuti oleh 1.381 peserta ini juga memberikan iming-iming pembagian hadiah keberuntungan yang sangat menarik berupa 1 buah sepeda motor, kambing, sepeda gunung, handphone dan juga puluhan hadiah menarik lainnya. Ribuan anak-anak dan orang tua yang ikut menjadi peserta jalan sehat dilepas oleh Wakil Bupati Karanganyar di pintu keluar madrasah dengan mengibarkan bendera Muhammadiyah menandai dimulainya jalan sehat. Untuk lebih menambah semarak suana ditampilkan pula marching band, group band dan juga group karawitan sekolah.

Selain peserta hadir pula pada acara tersebut Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar yaitu Wakil Ketua yang membidangi Dikdasmen Drs. H. Suriyanto, M.Pd., dari jajaran pemerintahan selain Wakil Bupati sekaligus sebagai Ketua P4GN juga hadir Forkompincam (forum komunikasi pimpinan kecamatan) Gondangrejo juga nampak hadir sekaligus sebagai pendukung kegiatan anggota Fraksi Partai Golkar Karanganyar Suwarni yang merupakan anggota legislatif dapil Gondangrejo-Colomadu.

Dalam sambutannya Wakil Ketua PDM Suriyanto menyampaikan tentang peran Muhammadiyah Karanganyar dalam hal pendidikan yang saat ini memiliki amal usaha pendidikan sejumlah 220 sekolah yang terdiri dari TK/ABA, SD/MI, SMP/MTs maupun SMA/SMK. “....kepada pemerintah Kabupaten Karanganyar maupun Kecamatan Gondangrejo Muhammadiyah minta titip dan mohon bantuan kerjasamanya dalam ikut serta mensukseskan pendidikan melalui pembinaan dan pengawasan sekolah-sekolah Muhammadiyah yang ada. Sedangkan anggota DPRD Karanganyar Fraksi Golkar dapil Gondangrejo-Colomadu, Suwarni dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya serta berharap adanya dampak positif dari kegiatan yang dilaksanakan bagi masyarakat khususnya adanya sekolah Muhammadiyah di Gondangrejo yang diharapkan dapat membentengi dan melahirkan pemimpin masa depan yang bebas narkoba. (MPI PDM Kra – JOe).